

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil perbaikan pembelajaran yang telah dilakukan melalui penelitian tindakan kelas, maka dapat diambil kesimpulan bahwa dengan menerapkan media pembelajaran *flanelgraf* dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam membaca permulaan pada siswa kelas B RA Sahabat Anak Palembang. Hal ini dapat dilihat dari :

1. Peningkatan Nilai Kemunculan dalam Belajar . Dari data pada prasiklus yang belum muncul (BM) dapat diketahui 13 anak dari 21 anak, Mulai Muncul (MM) ada 5 anak, Berkembang Sesuai Harapan (BSB) ada 6 anak dan Berkembang Sangat Baik (BSB) tidak ada. Siklus 1 yang belum muncul (BM) dapat diketahui 6 anak dari 21 anak, Mulai Muncul (MM) ada 6 anak, Berkembang Sesuai Harapan (BSB) ada 8 anak dan Berkembang Sangat Baik (BSB) ada 5 anak. Siklus 2 yang belum muncul (BM) dapat diketahui tidak ada, Mulai Muncul (MM) ada 4 anak, Berkembang Sesuai Harapan (BSB) ada 13 anak dan Berkembang Sangat Baik (BSB) ada 7 anak. Siklus 3 yang belum muncul (BM) dapat diketahui tidak ada, Mulai Muncul (MM) tidak ada, Berkembang Sesuai Harapan (BSB) ada 9 anak dan Berkembang Sangat Baik (BSB) 15 anak

2. Peningkatan Aktivitas Belajar Anak

Jumlah anak dan persentase anak yang terlibat aktif dalam pembelajaran sebelum perbaikan pembelajaran dan setelah pembelajaran siklus 1, siklus 2 dan siklus 3 menunjukkan adanya kenaikan pada siklus 1 anak yang terlibat aktif menjadi 5 Kemudian pada siklus 2 menjadi 10 orang dan pada siklus 3 menjadi 14 orang.

B. Saran Saran

Sebagai sumbangan pemikiran dari penulis pada aplikasi media pembelajaran *flanelgraf* dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam membaca permulaan pada siswa kelas B RA Sahabat Anak Palembang, agar pengelolaan kelasnya lebih baik dan untuk lebih meningkatkan motivasi belajar siswa, penulis mencoba menuangkan saran-saran yang barangkali dapat dipertimbangkan yaitu perlu adanya perbaikan sarana dan prasarana yang ada, bagi guru atau pengajar hendaknya bekerjasama dengan berbagai pihak, baik pihak sekolah, orang tua maupun masyarakat, agar motivasi belajar siswa tetap terlaksana dengan baik.